

DE CINCO ESTRELLAS

En Bora Bora, las vacaciones en familia siempre estarán llenas de momentos inolvidables

– La Secretaría de Turismo de Aguascalientes celebra el tercer Concurso de Asados

– Arribó a la Sierra Tarahumara nueva ruta que impulsará el desarrollo económico de la región



Por Victoria González Prado

Las vacaciones en familia siempre deben estar llenas de momentos inolvidables y experiencias para todos sus miembros, y en el *Conrad Bora Bora Nui* no es la excepción. El *Tamariki Kids Club* está diseñado para ofrecer a los niños entretenimiento a través de actividades divertidas y educativas, mientras el resto de la familia disfruta de las lujosas y diversas amenidades del resort.

En el *Tamariki Kids Club*, los más pequeños pueden embarcarse en su propia aventura polinesia con actividades gratuitas en entorno de un parque infantil tanto interior como exterior. Además, la propiedad ofrece una variedad de actividades acuáticas, como esnórquel en la

laguna de tiburones del resort, motos acuáticas, buceo, excursiones en canoa polinesia y más. Niños y familias también pueden disfrutar de lecciones de *ukelele* y trenzado de hojas de plátano, entre otros.

En las cercanías del resort puedes hacer un *tour* por la laguna de Bora Bora, donde los niños observarán y podrán alimentar rayas y peces de colores mientras practican *snorkel*. Otra actividad emocionante es la visita al *Leopard Rays Trench*, que ofrece un encuentro cercano con rayas amigables.

Estas experiencias permiten a los más pequeños conectarse con la naturaleza y la vida marina de manera guiada y segura, garantizando diversión en el resort y sus alrededores y asegurando un viaje inolvidable. Los huéspedes tienen la oportunidad de aprender sobre la belleza e importancia de la conservación de los corales, participando en la creación y el crecimiento de su propio coral en el *Conrad Bora Bora Nui*. Te llevarás recuerdos inolvidables.

☆☆☆☆☆ Fue en la Vinícola

El Aguaje como parte de “Vive la Vida, Vive las Vendimias” de la Ruta del Vino 2024, donde 15 equipos participaron en el concurso, que reunió a profesionales y amateurs de la parrilla.

Durante todo el día, el viñedo ofreció actividades, como catas, recorridos, música en vivo y restaurante a la carta de las 13:00 a las 19:00 horas.

Los equipos, compuestos por 55 participantes, provenientes de Aguascalientes, León, Michoacán y Zacatecas, compitieron al presentar menú de tres tiempos: una entrada con *pork belly*, plato fuerte con corte *New York* maridado con vino hidrocálido y postre a las brasas.

El jurado estuvo integrado por el chef **Juan Emilio Villaseñor**, *fire master* de la Sociedad Mexicana de Parrilleros y galardonado a nivel mundial; *The Grilling Bastards*, ganadores del Concurso de Parrilleros *Grill Master* en 2010 y 2019 en Monterrey, Nuevo León y **Mary López**, *sommelier* del estado de Aguascalientes, experta en vinos y es integrante de maestros del Diplomado para *Sommelier* de la Organización Nacional de

Sommelier en México (Omsom) en Aguascalientes, impartiendo clases sobre diversas regiones del mundo.

Gloria Romo Cuesta, secretaria de Turismo de Aguascalientes, y el jurado premiarán a los equipos ganadores: primer lugar, 40 mil pesos, reconocimiento, trofeo conmemorativo y vale de patrocinador; segundo lugar, 30 mil pesos, reconocimiento, trofeo conmemorativo y vale de patrocinador; tercer lugar, 20 mil pesos, reconocimiento, trofeo conmemorativo y vale de patrocinador, y mejor stand, con 10 mil pesos, reconocimiento y trofeo conmemorativo.

Romo Cuesta invita a seguir las redes sociales de Viva Aguascalientes para obtener más detalles sobre las vendimias de la Ruta del Vino y otras actividades en los municipios.

☆☆☆☆☆ Con 13 pasajeros a bordo aterrizó, hace unos días, en el Aeropuerto Barrancas del Cobre el primer avión de la ruta Los Mochis-Creel-Los Mochis, que opera la empresa sonoreense Aero Servicios Guerrero.

La aeronave *Cessna Caravan 208B* fue recibida por el secretario de Turismo, **Edibray Gómez Gallegos**; el alcalde de Bocoyna, **Macario Hermosillo** e integrantes de la comunidad rarámuri de Creel.

Jesús García López, subsecretario de Innovación y Desarrollo Económico, luego de dar la bienvenida destacó el compromiso del gobierno de Chihuahua para desarrollar infraestructura. Agradeció el apoyo de las diferentes instancias gubernamentales y el sector productivo, para sacar adelante el proyecto del aeropuerto.

Por su parte **Gómez Gallegos**, aseguró que este logro traerá un gran desarrollo comercial, turístico y cultural a la región, y posicionará a la sierra de Chihuahua como punta de lanza en materia turística.

El alcalde **Macario Hermosillo**, agradeció el respaldo de la gobernadora **Maru Campos** para Bocoyna, y reconoció la consolidación del aeropuerto.

La ruta Los Mochis-Creel tendrá salidas los lunes y jueves, y se espera un incremento significativo en el flujo de visitantes hacia la Sierra Tarahumara



Diversión para los más pequeños de casa.



En el concurso de asados en Aguascalientes.



La aeronave *Cessna Caravan 208B* aterrizó en Creel.

y las emblemáticas Barrancas del Cobre.

En la reunión estuvieron también el director general de Aéreo Servicios Guerrero, **Luis Alfonso Chong Bravo**; el director de la Administradora de Servicios Aeroportuarios del estado de Chihuahua, **Armando Cárdenas Gámez**, y el representante de la Dirección General

de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, Delegación Chihuahua, **Huber Corral Anchondo**.

“El ángel de la fama tiene sus alas hechas de papel... periódico”.

victoriagprado@gmail.com
X: @victoriagprado